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ACTA DE SESIÓN ORDINARIA N° 22 

Acta de Sesión Ordinaria del Gobierno Autónomo Descentralizado de la Parroquia Rural 
Pedro Pablo Gómez, celebrada el miércoles 27 de noviembre en sus instalaciones. 

En la Parroquia Rural Pedro Pablo Gómez, el día miércoles 27 de noviembre del 2024, se 
reúnen el Pleno del Gobierno Autónomo Descentralizado de la Parroquia Rural Pedro Pablo 
Gómez, convocada por el Ing. Josué Aránea Álava, presidente del GAD Parroquial, actuando 
como secretaria – tesorera la Ing. Virginia Pacheco Castro.  

El presidente pide a la secretaria-tesorera que proceda con la constatación del quorum; la 
secretaria-tesorera inicia constatando el quorum: Ing. Josué Jandry Aránea Álava. -
presente; Lcda. Hilda María Villacis Chancay. - presente; Tcnlga. Evelyn Gisella Miranda 
Maldonado. - presente; Ing. Jonathan Fabricio Vera Soledispa. – presente; Lcdo. Marlon 
Fermín Parrales Chávez. - Presente. La secretaria-tesorera manifiesta; existe el quorum 
necesario para iniciar la sesión. DESARROLLO DE LA SESIÓN ORDINARIA: El presidente 
expresa: “Existiendo el quorum reglamentario, siendo las 14h06 pm doy por instalada la 
Sesión Ordinaria N° 022 del Gobierno Autónomo Descentralizado de la Parroquia Rural 
Pedro Pablo Gómez, señorita secretaria-tesorera de lectura al orden del día. 

DESARROLLO DE LA REUNIÓN: La secretaria-tesorera da lectura al orden del día de la 
Sesión Ordinaria N° 022 de fecha 27 de noviembre del 2024; 1.- Aprobación de Acta de 
Sesión Ordinaria N° 021 de fecha 13 de noviembre del 2024; 2.- Reforma del presupuesto 
2024 para adquisición de plantas frutales para varios recintos de la Parroquia Rural Pedro 
Pablo Gómez; 3.- Primera instancia para análisis y aprobación del presupuesto 2025 del 
GAD Parroquial Rural Pedro Pablo Gómez; 4.- Lectura de oficios recibidos y enviados por 
parte del GAD Parroquial Rural Pedro Pablo Gómez; 5.- Informe y aprobación de gestiones 
realizadas por el Ing. Josué Aránea Álava, presidente del GAD Parroquial Rural Pedro Pablo 
Gómez; 6.- Clausura. 

Josué Aránea Álava. - Compañeros Vocales una vez que se ha dado lectura al orden del día, 
pongo a consideración de ustedes para que sea aprobado o en su caso se hagan las 
observaciones respectivas. 

Señorita secretaria-tesorera tome votación. 

Virginia Pacheco Castro. - Damos paso a la votación: 

Lcda. Hilda María Villacis Chancay                                 A favor 

Tcnlga. Evelyn Gissella Miranda Maldonado                A favor     

Ing. Jonathan Fabricio Vera Soledispa                           A favor 

Lcdo. Marlon Fermín Parrales Chávez                           A favor 

Ing. Josué Jandry Aránea Álava                                       A favor 
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Con 5 votos a favor se resuelve aprobar el orden del día de la Sesión Ordinaria N° 022 del 
Gobierno Parroquial Rural Pedro Pablo Gómez. 

RESOLUCIÓN N°001-PLE-GADPRPPG-27-11-2024 

Vistos. - El Pleno del Gobierno Parroquial Rural Pedro Pablo Gómez en uso de sus 
atribuciones señaladas en el Art. 67 literal a) y 319 del COOTAD. RESUELVE: Aprobar con 5 
votos a favor el orden del día de la Sesión Ordinaria N° 022 del Gobierno Parroquial Rural 
Pedro Pablo Gómez. 

Josué Aránea Álava. - Señorita secretaria-tesorera de lectura al primer punto de orden del 
día. 

Virginia Pacheco Castro. - PRIMER PUNTO. – Aprobación de Acta de Sesión Ordinaria N° 
021, de fecha 13 de noviembre del 2024 

Josué Aránea Álava. - Compañeros Vocales pongo a consideración de ustedes el Acta de 
Sesión Ordinaria N° 021, para que sea aprobada o a la vez realicen las respectivas 
observaciones. 

Unanimidad. - todos los vocales mencionaron que no tienen ninguna observación. 

Josué Aránea Álava. - Señorita secretaria-tesorera tome votación. 

Virginia Pacheco Castro. - Damos paso a la votación: 

Lcda. Hilda María Villacis Chancay                                A favor 

Tcnlga. Evelyn Gissella Miranda Maldonado               A favor      

Ing. Jonathan Fabricio Vera Soledispa                           A favor 

Lcdo. Marlon Fermín Parrales Chávez                           A favor 

Ing. Josué Jandry Aranea Álava                                      A favor 

Con 5 votos a favor se resuelve aprobar el Acta de Sesión Ordinaria N° 021, del Gobierno 
Parroquial Rural Pedro Pablo Gómez, de fecha 13 de noviembre del 2024. 

RESOLUCIÓN N°002-PLE-GADPRPPG-27-11-2024 

Vistos. - El Pleno del Gobierno Parroquial Rural Pedro Pablo Gómez en uso de sus 
atribuciones señaladas en el Art. 67 literal a) del COOTAD. RESUELVE: Con 5 votos a favor 
aprobar el Acta de Sesión Ordinaria N° 021, del Gobierno Parroquial Rural Pedro Pablo 
Gómez, de fecha 13 de noviembre del 2024. 

Josué Aránea Álava. - Señorita secretaria-tesorera de lectura al segundo punto de orden 
del día. 
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Virginia Pacheco Castro. - SEGUNDO PUNTO. –.  Reforma del presupuesto 2024 para 
adquisición de plantas frutales para varios recintos de la Parroquia Rural Pedro Pablo 
Gómez  

Estimados compañeros debo manifestar que durante el año 2024 las adquisiciones que se 
han ejecutado al 100% han generado un ahorro para el GAD parroquial, por lo que 
realizando un análisis con el señor presidente a fin de aportar con el sector Agro-
Productivo se ha tomado estos saldos a fin de adquirir plantas frutales y demás insumos 
que permitan aportar a este sector de gran importancia, pongo a conocimiento las partidas 
donde se tomará los saldos a fin de incrementar la partida de plantas: 

 

Tecnóloga Evelyn Miranda. - manifiesta que es muy importante el apoyo al sector agro-
productivo ya que no solo se está aportando con plantas, sino que también aportando con 
el medio ambiente y a futuro mejorar los ingresos de cada uno de los habitantes que se 
beneficiaran en este proyecto. 

Ing. Jonathan Vera. - menciona la importancia de fomentar en la diversificación de cultivos 
en vista que los últimos años solo se siembra maíz en las zonas de Pedro Pablo Gómez por 
lo que esta iniciativa es muy buena para todos quienes hacemos la Parroquia. 

Josué Aránea Álava. - Señorita secretaria-tesorera tome votación. 

Virginia Pacheco Castro. - Damos paso a la votación: 

Lcda. Hilda María Villacis Chancay                                A favor 

Tcnlga. Evelyn Gissella Miranda Maldonado               A favor      

Ing. Jonathan Fabricio Vera Soledispa                           A favor 

Lcdo. Marlon Fermín Parrales Chávez                           A favor 

Ing. Josué Jandry Aranea Álava                                      A favor 

CODIGO DENOMINACION

GASTOS DE INVERSION SOBRANTE AUMENTO

7105100 Servicios Personales por Contrato 700.00               

7308040 Materiales de Oficina 945.15

7308050 Materiales de Aseo 177.77

7308110

Insumos, Materiales y Suministros para Construcción, Electricidad, 

Plomería, Carpintería, Señalización Vial,

Navegación, Contra Incendios y Placas 709.03               

7308460 Insumos De Medicina Alternativa 857.06

7315150 Plantas 4586.38

7501050 Transporte y Vías 209.24

8401030 Mobiliarios 621.50

8401070 Equipos, Sistemas y Paquetes Informáticos 366.63

TOTAL 4,586.38           4,586.38          
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Una vez deliberado el segundo punto los vocales RESUELVEN por unanimidad, APROBAR la 
adquisición de plantas frutales para varios recintos de la Parroquia Rural Pedro Pablo 
Gómez. 

RESOLUCIÓN N°003-PLE-GADPRPPG-27-11-2024 

Vistos. - El Pleno del Gobierno Parroquial Rural Pedro Pablo Gómez en uso de sus 
atribuciones señaladas en el Art. 67 literal a) del COOTAD. RESUELVE: Con 5 votos a favor 
aprobar la adquisición de plantas frutales para varios recintos de la Parroquia Rural Pedro 
Pablo Gómez. 

Josué Aránea Álava. - Señorita secretaria-tesorera de lectura al tercer punto de orden del 
día. 

Virginia Pacheco Castro. - TERCER PUNTO. – Primera instancia para análisis y aprobación 
del presupuesto 2025 del GAD Parroquial Rural Pedro Pablo Gómez. 

Compañeros, debo manifestar que una vez realizado el análisis y el trabajo realizado en 
conjunto con el señor presidente, tomando en cuenta cada una de las necesidades que se 
hicieron notar en asamblea ciudadana hemos realizado el presupuesto para ser analizado 
en primera instancia, se ha considera obras de gran importancia y proyectos beneficiosos 
para el sector vulnerable: 
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CODIGO DENOMINACION INGRESOS GASTOS

INGRESOS CORRIENTES
1806080 Aportes a los Gobiernos Autónomos Descentralizados Parroquiales Rurales 79,061.86

2806080 Aportes a Juntas Parroquiales Rurales         121,319.45

TOTAL 200,381.31

GASTOS CORRIENTES GASTOS
5101050 Remuneraciones Unificadas 50,604.00                     

5102030 Decimo Tercer Sueldo 4,217.00                        

5102040 Decimo Cuarto Sueldo 2,760.00                        

5106010 Aporte Patronal 5,895.37                        

5105120 Subrogaciones 2,412.00                        

5106020 Fondo de Reserva 4,215.31                        

5107070
Compensacion por vacaciones no gozadas por cesacion de 

funciones 0.01                               

5307010
Desarrollo, Actualización, Asistencia Técnica y Soporte de 

Sistemas Informáticos 350

5602010 Sector Público Financiero 0.01

5702010 Seguros 120

5702030 Comisiones Bancarias 100

5801010 A Entidades del Presupuesto General del Estado 2376.72

5801040 A Gobiernos Autónomos Descentralizados 6011.44

GASTOS DE INVERSION GASTOS
7101050 Remuneraciones Unificadas 0.01                               

7102030 Decimo Tercer Sueldo 0.01                               

7102040 Decimo Cuarto Sueldo 0.01                               

7105100 Servicios Personales por Contrato 21,008.32                     

7106010 Aporte Patronal 0.01

7106020 Fondo de Reserva 0.01

7301010 Agua Potable 350.00                           

7301040 Energía Eléctrica 3822.77

7301050 Telecomunicaciones 940.8

7302010 Transporte de Personal 350.00                           

7302020 Fletes y Maniobras 0.01

7302040
Edición, Impresión, Reproducción, Publicaciones, Suscripciones, 

Fotocopiado 0.01

7302050 Espectáculos Culturales y Sociales 6,600.00                        

7302350 Servicios de alimentación 529.20                           

7303030 Viáticos y Subsistencias en el Interior 1411.2

7305050 Vehículos (Arrendamiento) 0.01                               

7306010 Consultoria Asesoria e Investigación Especializada 0.01                               

7306120 Capacitacion a Servidores Publicos 0.01                               

7306130 Capacitación para la ciudadania en General 6,459.42                        

7307020 Arrendamiento Licencias de Uso de Paquetes Informáticos 300

7308020
Vestuario, Lencería, Prendas de Protección y Accesorios para 

uniformes del personal de Protección, Vigilancia y Seguridad 827.53

7308040 Materiales de Oficina 2,500.00                        

7308050 Materiales de Aseo 600.00
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Ing. Josué Aranea Álava.- compañeros debo manifestar que se está realizando las 
gestiones para concretar proyectos de gran importancia para nuestra parroquia como es la 
regeneración de las vías principales y secundarias de la parroquia en el cual se está 
contemplando dejar en el presupuesto $20.000 para un convenio con el GPM, así como 
también la Regeneración de colector de aguas lluvias para el Recinto San Jacinto $20.000 y 
otros proyectos como la Construcción de obras de drenaje en la parroquia $9.000 en 
convenio con el GPM, así como también es importante mencionar que se ha considerado la 
adquisición de Materiales de construcción para cancha del Recinto San Isidro de Casas 
Viejas y Palmital por $12.000, es lo que puedo mencionar en cuanto obras de gran alcance 
que se ha estado trabajando a fin de que podamos ejecutar en el 2025. 

Lcda. Hilda Villacis Chancay. -  menciona que es importante que se consideren rubros para 
el sector vulnerable a fin de realizar un proyecto de alto alcance y que se pueda aportar a 
este sector que tanto lo necesita para eso sugiere que se deje en la partida de 
capacitaciones para la ciudadanía en general y que también se considere un rubro para 
chalecos y distintivos para el personal del GAD. 

Josué Aránea Álava. - Señorita secretaria-tesorera tome votación. 

Virginia Pacheco Castro. - Damos paso a la votación: 

Lcda. Hilda María Villacis Chancay                                A favor 

Tcnlga. Evelyn Gissella Miranda Maldonado               A favor      

Ing. Jonathan Fabricio Vera Soledispa                           A favor 

7308110
Insumos, Materiales y Suministros para Construcción, Electricidad, 

Plomería, Carpintería, Señalización Vial, Navegación, C
14200

7308120 Materiales Didácticos 0.01

7308140 Suministros para Actividades Agropecuarias, Pesca y Caza 0.01

7308190 Accesorios e Insumos Químicos y Orgánicos 2000

7308210 Egresos para Situaciones de Emergencia 0.01

7308260 Dispositivos Médicos de Uso General 0.01                               

7308460 Insumos De Medicina Alternativa 0.01                               

7501040 Urbanización y Embellecimiento 0.01                               

7501050 Transporte y Vías 49000

7501070 Construcciones y Edificaciones 0.01

7505010 Obras de Infraestructura 6600

7702010 Seguros 1,200.00

7702030 Comisiones Bancarias 120.00                           

8401030 Mobiliarios 0.01                               

8401060 Herramientas 0.01                               

8401070 Equipos, Sistemas y Paquetes Informáticos 2,500.00                        

9602010 Al Sector Público Financiero 0.01

9701010 De Cuentas por Pagar 0.01

200,381.31 200,381.31                   
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Lcdo. Marlon Fermín Parrales Chávez                           A favor 

Ing. Josué Jandry Aranea Álava                                      A favor 

Una vez deliberado el tercer punto los vocales RESUELVEN por unanimidad, APROBAR en 
primera instancia el presupuesto para el año 2025 GAD parroquial Pedro Pablo Gómez. 

RESOLUCIÓN N°004-PLE-GADPRPPG-27-11-2024 

Vistos. - El Pleno del Gobierno Parroquial Rural Pedro Pablo Gómez en uso de sus 
atribuciones señaladas en el Art. 67 literal a) del COOTAD. RESUELVE: Con 5 votos a favor 
aprobar en primera instancia el presupuesto para el año 2025 del GAD parroquial Pedro 
Pablo Gómez. 

Josué Aránea Álava. - Señorita secretaria-tesorera de lectura al cuarto punto de orden del 
día. 

Virginia Pacheco Castro. – CUARTO PUNTO. – Lectura de oficios recibidos y enviados por 
parte del GAD Parroquial Rural Pedro Pablo Gómez. 

Doy lectura a los oficios recibidos hasta esta fecha 

13 de noviembre 2024 de parte del Ing. Jonathan Fabricio Vera Soledispa VOCAL DEL GAD 
PARROQUIAL RURAL PEDRO PABLO GOMEZ quien menciona “pongo a su conocimiento 
que del periodo comprendido de 1 de diciembre al 30 de diciembre del presente año hare 
uso de mis vacaciones”. 

13 de noviembre del 2024 mediante oficio NRO.CNEL-MAN-ADM-2024-2707-O asunto de 
emisión de nuevas directrices para reforzamiento e implementación  de medidas  de parte 
del Mgs. Luis Gerardo Guilder Solórzano de ahorro de energía y eficiencia energética en los 
Gobiernos Autónomos Descentralizados – GOBIERNO ATUNOMO DESENTRALIZADO 
PARROQUIAL PEDRO PABLO GOMEZ. 

18 de noviembre del año 2024 de parte de los Sres. Arcadio Muñiz Chancay y Byron Muñiz 
Chilan quienes indican “estimado presidente le solicitamos que nos ayude con los 
materiales para poder construir el techada del descanso del cementerio ya que no cuenta 
con ello. Los materiales son los siguientes 4 tubos cuadrado de 4*4 pl de 6 metro 7 rieles 
de 3*2 pl de 6 metro 6 rieles de 2*1 pl de 6 metro 12 hojas de dura techo de 3.5 mtr2 
varillas corrugada de 10 mm 5 sacos de cemento 1 caja de perno para el techo de 1 
pulgadas y media 4 libras de palillo para soldar de 60/11 2 galones de pintura esmalte color 
verde”. 

Oficio recibido en las instalaciones del GAD el 18 de noviembre del presente año y 
elaborado el 29 de octubre del 2024 de parte de los Sres. Sebastián Choez Chilan y Félix 
Chilan Baque quienes indican “en nuestro recinto casa viejas las familias han aumentado en 
las viejas casa viejas piña, un número de familias 12, las mismas que carecen del servicio de 
energía eléctricas, por tal motivo solicito a usted gestione ante la institución pertinente la 
extensión de 500 metros aproximadamente de red, en la vía antes indicada”. 
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19 de noviembre de 2024 con número de oficio N°273-24YCG-PP-CM de pate de la Lcda. 
Yaneth Cevallos García PRESIDENTA (E) CONAGOPARE-MANABÍ quien realiza la invitación 
a la reunión de trabajo para la elaboración y actualización del Plan Estratégico Institucional 
CONAGOPARE. 

20 de noviembre de 2024 de acuerdo a memorándum MIES-CZ-4-2024-15675-M de parte 
de la Lcda. Sandra Lisseth Polanco Macías quien informa sobre la disposición de 
recuperación de la jornada laboral del jueves 31 de octubre de 2024 para el personal del 
Ministerio de Inclusión Económica y Social   

21 de noviembre de 2024 de parte de la Dr. Ángela Esperanza Plúa Santillán ALCALDESA 
DEL CANTÓN JIPIJAPA quien hace la invitación a la reunión de conformación y 
funcionamiento de consejo de seguridad ciudadana municipal del gobierno autónomo 
descentralizado municipal del cantón jipijapa, a celebrarse el día martes 26 de noviembre 
de 2024, a las 12h00, en la sal de reuniones de la empresa pública de agua potable y 
alcantarillado del cantón jipijapa, ubicada en la avenida Alejo Lascano. 

29 de noviembre de 2024 de parte del presidente de la comunidad Palmital el Sr. Gonzalo 
Quimis Castañeda el vicepresidente de la comunidad Palmital el Sr. Ezequiel Plúa Rodríguez 
y el tesorero de la comunidad Palmital el Sr. Carlos Pérez Baque solicito amablemente que 
se gestione con la corporación nacional de electricidad (Cnel-EP) LA COLOCACION DE UN 
POSTE DE ENERGIA ELECTICA en el sitio mencionado, con el fin garantizar la continuidad 
del servicio en nuestra comunidad 

Doy lectura a los oficios enviados hasta esta fecha. 

15 de noviembre del 2024 mediante oficio GAD PQ. RPPG - JJAA-2024- Of. No.440 oficio 
dirigido al Economista Leonardo Orlando Arteaga PREFECTO PROVINCIAL DE MANABI   por 
medio de la presente informo “que en el recinto El Corocito la vía de acceso se encuentra 
en mal estado, lo que dificulta la movilización de sus habitantes y la salida de su producción 
agrícola hacia los diferentes mercados. Por tal motivo de la manera más respetuosa solicito 
la ampliación de la vía en el recinto El Corocito, dicha obra es de gran ayuda para luego 
poder ubicar material y poder continuar con los trabajos de lastrado, que sería de gran 
importancia para la comunidad”. 

 ENTRADA DEL RCTO CENTRO DEL RCTO- 

LATITUD -1.608170 -1.602084 

LONGITUD -80.551931 -80.556955 

 

15 de noviembre del 2024 mediante oficio GAD PQ. RPPG - JJAA-2024- Of. No.441 oficio 
dirigido al Economista Leonardo Orlando Arteaga PREFECTO PROVINCIAL DE MANABI   por 
medio de la presente informo “que en el recinto San Jacinto la vía de acceso se encuentra 
en mal estado, lo que dificulta la movilización de sus habitantes y la salida de su producción 
agrícola hacia los diferentes mercados. Por tal motivo de la manera más respetuosa solicito 
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la ampliación de la vía en el recinto San Jacinto, dicha obra es de gran ayuda para luego 
poder ubicar material y poder continuar con los trabajos de lastrado, que sería de gran 
importancia para la comunidad”. 

 

15 de noviembre del 2024 mediante oficio GAD PQ. RPPG - JJAA-2024- Of. No.442 oficio 
dirigido al Economista Leonardo Orlando Arteaga PREFECTO PROVINCIAL DE MANABI   por 
medio de la presente informo “que en el recinto San Juan la vía de acceso se encuentra en 
mal estado, lo que dificulta la movilización de sus habitantes y la salida de su producción 
agrícola hacia los diferentes mercados. Por tal motivo de la manera más respetuosa solicito 
la ampliación de la vía en el recinto San Juan, dicha obra es de gran ayuda para luego poder 
ubicar material y poder continuar con los trabajos de lastrado, que sería de gran 
importancia para la comunidad”. 

 ENTRADA DEL RCTO CENTRO DEL RCTO- 

LATITUD -1.628539 -1.622684 

LONGITUD -80.572710 -80.571897 

 

15 de noviembre del 2024 mediante oficio GAD PQ. RPPG - JJAA-2024- Of. No.443 oficio 
dirigido al Economista Leonardo Orlando Arteaga PREFECTO PROVINCIAL DE MANABI   por 
medio de la presente informo “que en el recinto San Placido la vía de acceso se encuentra 
en mal estado, lo que dificulta la movilización de sus habitantes y la salida de su producción 
agrícola hacia los diferentes mercados. Por tal motivo de la manera más respetuosa solicito 
la ampliación de la vía en el recinto San Placido, dicha obra es de gran ayuda para luego 
poder ubicar material y poder continuar con los trabajos de lastrado, que sería de gran 
importancia para la comunidad”. 

 ENTRADA DEL RCTO CENTRO DEL RCTO- 

LATITUD -1.647413 -1.644546 

LONGITUD -80.550122 -80.546605 

 

15 de noviembre del 2024 mediante oficio GAD PQ. RPPG - JJAA-2024- Of. No.444 oficio 
dirigido al Economista Leonardo Orlando Arteaga PREFECTO PROVINCIAL DE MANABI   por 
medio de la presente informo “que en el Sitio San José de la parroquia rural Pedro Pablo 
Gómez la vía de acceso se encuentra en mal estado, lo que dificulta la movilización de sus 
habitantes y la salida de su producción agrícola hacia los diferentes mercados. Por tal 
motivo de la manera más respetuosa solicito la ampliación de la vía en el Sitio San José, 

 ENTRADA DEL RCTO CENTRO DEL RCTO- 

LATITUD -1.608462 -1.604898 

LONGITUD -80.549777 -80.548782 
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dicha obra es de gran ayuda para luego poder ubicar material y poder continuar con los 
trabajos de lastrado, que sería de gran importancia para la comunidad”. 

 ENTRADA DEL RCTO CENTRO DEL RCTO- 

LATITUD -1.629908 -1.631775 

LONGITUD -80.561368 -80.565213 

 

15 de noviembre del 2024 mediante oficio GAD PQ. RPPG - JJAA-2024- Of. No.445 oficio 
dirigido al Economista Leonardo Orlando Arteaga PREFECTO PROVINCIAL DE MANABI   por 
medio de la presente informo “que en el recinto Bajo Grande de la parroquia rural Pedro 
Pablo Gómez la vía de acceso se encuentra en mal estado, lo que dificulta la movilización 
de sus habitantes y la salida de su producción agrícola hacia los diferentes mercados. Por 
tal motivo de la manera más respetuosa solicito la ampliación de la vía en el recinto Bajo 
Grande, dicha obra es de gran ayuda para luego poder ubicar material y poder continuar 
con los trabajos de lastrado”. 

15 de noviembre del 2024 mediante oficio GAD PQ. RPPG - JJAA-2024- Of. No.446 oficio 
dirigido al Economista Leonardo Orlando Arteaga PREFECTO PROVINCIAL DE MANABI   por 
medio de la presente informo “que en la Vía La Esperanza- Pedro Pablo Gómez hay lugares 
donde se han formado socavones, y en donde también existen ductos cajones los cuales 
pueden verse afectados en su estructura al entrar la etapa invernal. Con lo expuesto en 
líneas anteriores de la manera más respetuosa solicito de su colaboración urgente para que 
se pueda proteger con piedra escollera varios ductos cajones, y evitar que se formen 
socavones en la vía antes mencionada, cabe mencionar que se cuenta con el material, pero 
no con el medio de transporte por lo cual solicitamos de su ayuda con maquinaria para 
cargar y volquetas para transportar el material”. 

19 de noviembre de 2024 mediante oficio GAD PQ. RPPG - JJAA-2024- Of. No.447 oficio 
dirigido al Ingeniero Walter Delgado RESPONSABLE DE MANTENIMIENTO DE REDES CNEL-
EP DEL CANTON JIPIJAPA a quien se le detalla “me permito solicitar el desbroce y limpieza 
de la vegetación y maleza que obstruye las líneas del cableado eléctrico en el tramo 
comprendido entre La Esperanza -  Pedro Pablo Gómez actualmente, la vegetación en dicha 
área está dificultando tanto la visibilidad como la accesibilidad a los cables, lo cual podría 
generar problemas de mantenimiento y comprometer la seguridad de la infraestructura. 
Dicha actividad de limpieza contribuiría a evitar posibles interrupciones en el servicio 
eléctrico, mejorando la eficiencia en la gestión y asegurando la continuidad del suministro” 

19 de noviembre de 2024 mediante oficio GAD PQ. RPPG - JJAA-2024- Of. No.448 oficio 
dirigido al Ingeniero Walter Delgado RESPONSABLE DE MANTENIMIENTO DE REDES CNEL-
EP DEL CANTON JIPIJAPA quien se le indica “me permito solicitar el desbroce y limpieza de 
la vegetación y maleza que obstruye las líneas del cableado eléctrico en el tramo 
comprendido entre Pedro Pablo Gómez – Las Crucitas actualmente, la vegetación en dicha 
área está dificultando tanto la visibilidad como la accesibilidad a los cables, lo cual podría 
generar problemas de mantenimiento y comprometer la seguridad de la infraestructura. 
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Dicha actividad de limpieza contribuiría a evitar posibles interrupciones en el servicio 
eléctrico, mejorando la eficiencia en la gestión y asegurando la continuidad del suministro”. 

19 de noviembre de 2024 mediante oficio GAD PQ. RPPG - JJAA-2024- Of. No.449 oficio 
dirigido al Ingeniero Walter Delgado RESPONSABLE DE MANTENIMIENTO DE REDES CNEL-
EP DEL CANTON JIPIJAPA quien se le indica “me permito solicitar el desbroce y limpieza de 
la vegetación y maleza que obstruye las líneas del cableado eléctrico en el tramo 
comprendido entre Pedro Pablo Gómez – Las Delicias actualmente, la vegetación en dicha 
área está dificultando tanto la visibilidad como la accesibilidad a los cables, lo cual podría 
generar problemas de mantenimiento y comprometer la seguridad de la infraestructura. 
Dicha actividad de limpieza contribuiría a evitar posibles interrupciones en el servicio 
eléctrico, mejorando la eficiencia en la gestión y asegurando la continuidad del suministro”. 

 19 de noviembre de 2024 mediante oficio GAD PQ. RPPG - JJAA-2024- Of. No.450 oficio 
dirigido al Ingeniero Jonathan Vera Soledispa VOCAL DEL GAD PARROQUIAL RURAL PEDRO 
PABLO GOMEZ De acuerdo a oficio de fecha 13 de noviembre del 2024 donde se indica 
“señor presidente, por medio de la presente pongo en su conocimiento que del periodo 
comprendido del 1 de diciembre al 30 de diciembre del presente año hare uso de mis 
vacaciones” Con lo antes expuesto acepto su requerimiento para que pueda hacer uso de 
sus vacaciones, además solicito que su suplente presente la siguiente documentación: Hoja 
de vida, copia de cedula y papeleta de votación, certificado bancario, certificado de no 
tener impedimento laboral y certificado de no estar en relación de dependencia, el cual 
deberá ser entregado antes del 29 de noviembre del presente año. 

21 de noviembre de 2024 mediante oficio GAD PQ. RPPG - JJAA-2024- Of. No.451 oficio 
dirigido a la Doctora Ángela Plúa Santillán ALCALDESA DEL CANTON JIPIJAPA donde se le 
informa que de acuerdo al convenio firmado el primero de abril del presente año y en 
referencia a la CLAUSULA QUINTA.- FORMA Y ENTREGA DE LOS RECURSOS no se ha 
cumplido con el segundo desembolso del 30 % el cual se realizaría en el mes de agosto de 
2024 y el tercer desembolso que corresponde el 30% el cual se debe de realizar  en el mes 
de noviembre del presente año. Por tal motivo solicito que se realice el pago 
correspondiente del segundo desembolso equivalente al 30% y tercer desembolso 
equivalente al 30%  que sumado corresponderían a $7.800,00 de acuerdo al convenio 
establecido.  

21 de noviembre de 2024 mediante oficio GAD PQ. RPPG - JJAA-2024- Of. No.452 oficio 
dirigido a la Abogada María José Fernández Bravo COORDINADORA ZONAL 4. Cumpliendo 
con lo establecido del convenio No. PD-04-13D01-22209-D, SERVICIO DE PERSONAS CON 
DISCAPACIDAD EN LA MODALIDAD ATENCION EN EL HOGAR Y LA COMUNIDAD mediante el 
presente me dirijo a usted para solicitar el desembolso del mes de diciembre del 2024. 

26 de noviembre de 2024 mediante oficio GAD PQ. RPPG - JJAA-2024- Of. No.453 oficio 
dirigido a la Doctora Ángela Plúa Santillán ALCALDESA DEL CANTON JIPIJAPA Por medio de 
la presente, de la manera más respetuosa, me permito solicitar una audiencia con el fin de 
tratar diversos temas de gran relevancia y beneficio para la ciudadanía de la parroquia rural 
Pedro Pablo Gómez. Estoy seguro de que su participación en esta discusión contribuirá de 
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manera significativa al progreso de nuestra parroquia. Agradezco de antemano su atención 
y quedo a la espera de su pronta respuesta para coordinar una fecha y hora conveniente. 

26 de noviembre de 2024 mediante oficio GAD PQ. RPPG - JJAA-2024- Of. No.454 oficio 
dirigido al Economista Leonardo Orlando Arteaga PREFECTO PROVINCIAL DE MANABI 
Estimado Prefecto, en relación al Convenio de Cooperación Interinstitucional suscrito entre 
el Gobierno Provincial de Manabí y el Gobierno Autónomo Descentralizado de la Parroquia, 
muy respetuosamente, solicito a Usted la Liquidación del Proyecto Artístico Cultural 
“Manabí Te Cuenta Una Historia” Capacitación y Formación de Banda de Músicos en la 
parroquia Pedro Pablo Gómez del cantón Jipijapa, el mismo que inició el 26 de Enero y 
culminó el 26 de Julio del 2023”. 

26 de noviembre de 2024 mediante oficio GAD PQ. RPPG - JJAA-2024- Of. No.455 oficio 
dirigido al Economista Leonardo Orlando Arteaga PREFECTO PROVINCIAL DE MANABI Por 
medio de la presente solicito a usted de la manera más respetuosa la ayuda con el 
compresor para la limpieza del pozo profundo en el recinto La Curia el cual se realizó en 
convenio entre el GAD parroquia rural Pedro Pablo Gómez y el Gobierno Provincial de 
Manabí, dicha limpieza es de suma importancia para las familias que habitan en la 
comunidad antes mencionada. 

Josué Aránea Álava. - Señorita secretaria-tesorera de lectura al quinto punto de orden del 
día. 

Virginia Pacheco Castro. – QUINTO PUNTO. – Informe y Aprobación de gestiones 
realizadas por el Ing. Josué Aránea Álava, presidente del GAD Parroquial Rural Pedro 
Pablo Gómez. 

Estimados compañeros, por motivos de un inconveniente con el tema de la batería de una 
maquinaria no se ha podido avanzar con los trabajos en las vías del centro del Recinto San 
Pablo, estamos esperando que se dé pronta solución a este inconveniente para poder 
avanzar con los trabajos, se ha realizado la gestión también para poder cubrir los recintos 
San Pedro, La Churuta y Palmital pero por cuestiones de recursos y tiempo estaría un poco 
complicado que se ejecuten en este año. 

Saliendo de la vía de San Pablo se pasaría a realizar los trabajos en el recinto El Azufrado, 
para luego de esto pasar a realizar trabajos en la vía que conduce hacia la comunidad la 
Guanchincha. 

Además se sigue insistiendo en el lastrado de la vía que conduce hacia el recinto La Curia, 
por cuestiones de tiempo y falta de equipo de afirmado no se ha podido completar los 
demás trabajos en las otras vías haciendo que demás puntos no estén aun considerados. 

Sobre el tema de la albarrada estuve mencionándole al prefecto sobre este tema ya 
vinieron a realizar la inspección en el recinto San Pablo y también en Casas Viejas y no se 
ha dado solución, ya que es importante para la siembra de ciclo corto, sino también para el 
ámbito turístico, este año no se hizo la albarrada y el año pasado tampoco, he realizado las 
gestiones pero no tenemos alguna respuesta favorable. 
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He pedido la limpieza de los que es el centro de la parroquia hasta el recinto la Línea, se ha 
realizado la inspección y estamos esperando que se pueda dar solución. 

Se va a realizar la limpieza de los pozos profundos en los recintos San Pablo, Turín, La Curia 
y Las Delicias en el transcurso de las próximas semanas.  

He mantenido conversaciones vía teléfono con la Dra. Ángela Plúa Alcaldesa del cantón 
Jipijapa a quien le solicite mediante oficio una audiencia y se está esperando que se 
designe el día para aquello, ya que es importante seguir dialogando sobre los compromisos 
que se tienen planteado ejecutar en la parroquia en el año 2025, tales como el proyecto de 
agua para el recinto San Pablo y materiales para construcción de canchas. 

Se está interviniendo en el mantenimiento del mercado, se realizó las respectivas 
inspecciones donde se constató todas las problemáticas que está teniendo esta 
infraestructura, lamentablemente los recursos son limitados. Se está interviniendo en lo 
mayormente urgente. 

Hilda Villacis Chancay. - del tema del oficio donde se está solicitando información de la vía 
pública y la línea de fábrica del sector del CNH hasta los reservorios, ¿ha tenido alguna 
respuesta por parte del municipio? 

Josué Aránea Álava. – hasta el momento no he tenido respuesta sobre este tema, pero 
estoy esperando que me den la fecha para la audiencia para tratar estos temas. 

Hilda Villacis Chancay. – con respecto al desazolve que se va a realizar desde el rio de La 
Florida no sé si en la inspección que se realizó se determinó el uso de volquetas ya que el 
año anterior si se empleó en ese tramo para el desalojo de los escombros, por otro lado, 
me preocupa el tema de CNEL-EP ya que nosotros en este 2024 cerrábamos con 3 
proyectos que son San José-San Gregorio, San Placido y la Huaquita los cuales no se han 
ejecutado, he mantenido conversaciones con el Ing. Gilson Mendoza pero no he tenido 
respuestas concretas sobre aquello, considero que se debería solicitar una reunión de 
trabajo para poder conocer más a detalle sobre el retraso de estos proyectos. 

Hilda Villacis Chancay. – Sobre la solicitud que se realizó para el desbroce en las líneas 
eléctricas, ya se realizó desde Pedro Pablo Gómez hasta el Recinto el Mono y queda 
pendiente hasta Las Crucitas.  

Evelyn Miranda Maldonado. – Los dirigentes de las comunidades de Las Delicias y El Mono 
me han solicitado información respecto a las vías indicando que hay pendientes que aún no 
cuentan con material. En particular, en la vía San Vicente, aunque ya se ha colocado el 
material, se requiere que sea compactado para garantizar su durabilidad y seguridad. 

Josué Aránea Álava. – bueno con lo de San Vicente ya se va a dar solución en unas 
semanas, Actualmente, se está coordinando la visita del Prefecto, lo que permitirá contar 
con un pronunciamiento formal de su compromiso para abordar este tema vial de manera 
integral.  



 


